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Von:Monika Müller <monika.mueller@anwohner‐weinstrasse‐burgholzhausen.de>

An:newsle er@anwohner‐weinstrasse‐burgholzhausen.de

Liebe am Fortgang der Diskussionen um die Dickmühle Interessierte,

kaum ist das Pfingstfest vorüber, steht in der heutigen Ausgabe der 
Wetterauer Zeitung ein Interview mit dem Rosbacher Bürgermeister Thomas 
Alber, in dem er laut über vorgezogene Bürgermeisterwahlen im Herbst 
nachdenkt:

http://www.wetterauer‐zeitung.de/regional/wetteraukreis/friedbergbadnauheim/art472,265960

Wie sich ein solcher angekündigter Rückzug nun konkret darstellt und was 
das für die Planungen rund um die Dickmühle heißt, lässt sich zum 
gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht genau sagen; mehrfach jedoch ist 
innerhalb dieses Interviews von mangelnder Gefolgschaft in Herrn Albers 
Koalition die Rede, und die Diskussion der letzten Woche um das 
"Konsensgespräch" mit den Fraktionsspitzen zeigt ebenfalls, dass wir 
wohl vorsichtig optimistisch sein dürfen, dass uns ein großer 
"VGP‐Gewerbepark Dickmühle" vor der Haustür möglicherweise doch erspart 
bleiben könnte.

Wir werden die weitere Entwicklung mit größtem Interesse verfolgen und 
auch auf den öffentlichen Sitzungen und Veranstaltungen zum Thema 
"Gewerbepark Dickmühle" (s. voriger Newsletter) äußerst kritisch 
begleiten! Für unsere Ortsbegehung am Sonntag, 11.6., ab 11.30 h ändert 
sich auch nichts. Die Wetterprognose für den Sonntagvormittag sieht 
derzeit ganz gut aus!

Mit besten Grüßen
Monika Müller
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Am Ringelsberg 7
61381 Friedrichsdorf
http://anwohner‐weinstrasse‐burgholzhausen.de
monika.mueller@anwohner‐weinstrasse‐burgholzhausen.de

about:blank

1	von	1 13.06.2017	18:16


